

In eigener Sache

Alles zum Thema Tennis-Berichte

Die Tennis-Saison hat begonnen. Hier gibt's alles Wissenswerte zu unseren Richtlinien. Es gelten folgende, zum Teil neue Regeln:

Die Berichterstattung beschränkt sich mit Ausnahme der Regionalligateams und der Senioren ab 60 Jahren (nur Regionalliga und Südwest-Liga) auf reine **Sechser-Mannschaften**. Bei den Aktiven werden Texte von der **Bezirksliga** an aufwärts veröffentlicht. Von der **Verbandsklasse** an können die Einzelergebnisse (Müller - Maier 6:2, 6:3; Schmitt - Scholz 4:6, 6:3, 11:9) angehängt werden. Bei den **Senioren** gilt bis einschließlich Männer 50 und Frauen 40: Berichte nur über Teams auf Verbandsebene. Die Einzelergebnisse können von der Verbandsklasse an angefügt werden. Frauen 50 und 60 sowie Männer 55 und 60 erhalten erst von der Oberliga an Artikel über ihre Ligaspiele. In der **Jugend** wird nur über die Juniorinnen und Junioren A von der Verbandsliga an berichtet.

Bei mehreren Teams eines Vereins in derselben Altersklasse wird außer bei den Aktiven nur über die erste Mannschaft berichtet. Ansonsten werden nur Ergebnisse veröffentlicht. Für alle anderen Teams gilt: Sie haben Anspruch auf einen kurzen **Abschlussbericht** zum Rundenende.

Bei besonderen Spielen von Teams, die aus dem oben angegebenen Rahmen fallen, können Ausnahmen gemacht werden. Das heißt, in Fällen wie Auf- oder Abstieg oder bei außergewöhnlichen Ereignissen ist es möglich, dass wir auch einmal einen Spielbericht über ein Team aus einer der unteren Klassen veröffentlichen. Der Berichtersteller muss aber auf das Außergewöhnliche hinweisen.

Für die Texte gilt, dass sie bis spätestens **Dienstag, 10 Uhr**, per E-Mail (sport@zvw.de) bei uns in der Sportredaktion eintreffen müssen. Ergebnisse werden auf Verbandsebene vermeldet, sofern Rems-Murr-Teams in der entsprechenden Liga spielen. Tabellen erscheinen lediglich zum Abschluss der Saison.

Ein Jugendteam, das Meister wird oder aufsteigt, darf uns ein **Foto** mit dem Ergebnis (beispielsweise 8:2 Punkte) und den Namen der auf dem Bild abgebildeten Spieler schicken (Vor- und Zunamen von links nach rechts). Bei den Erwachsenen werden Fotos von Aufstiegs-Teams erst von einer Meisterschaft in der Bezirksoberliga an veröffentlicht. Bei Vierermannschaften berichten wir ab einem Aufstieg in die Oberligastaffel mit Bild. Voraussetzung dafür ist aber, dass die Bilder den Qualitätsansprüchen unserer Fotoabteilung entsprechen. Digitale Fotos müssen höchstmögliche Auflösung haben, damit wir sie veröffentlichen können.